
 

 

 

 

早春の候、会員のみなさまには、ますますご健勝のこととお慶び申しあげます。 

平素は本校ＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。１月１７日（火）に第５回、

２月１４日（火）に第６回定例実行委員会が開催されましたので、ご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●施設見学会を 1/24 に開催しました。 

●障害基礎年金学習会を 2/9 に開催しました。 

 

進路指導委員会 
●性教育セミナーの報告をしました。 

企画委員会 

●給食通信を発行する場合の掲載内容について打ち合わせしました。 

●作品展に防災ブースが割り当てられた場合の掲示物、展示物の打ち合わせをしました。 

●防災ブースの展示をするかしないか、展示する場合は給食通信の発行も併せてするかしないか、

を引き続きラインにて打ち合わせしました。 

保健給食委員会 

●PTA だより 5 号（3 月 7 日発行） 

●さくらそう 3 号（3 月 7 日発行） 

広報委員会 

委員会報告 

●令和４年１２月９日（金） 対府懇談会 

難波支援学校において開催されました。当日は知事部局や教育庁の方々に、支援学校の老朽化や

施設、設備などの整備に対する要望を発表しました。 

●令和５年２月１７日（金） 第 3 回学校運営協議会 

令和４年度・学校教育自己診断結果に関する事項、令和４年５年度・学校経営計画及び学校評価

に関する事項について、校長先生はじめ、協議会の先生方と意見交換などの話し合いが行われまし

た。 

会長報告 

大阪府立東淀川支援学校 

P T A 広 報 委 員 会 

令 和 ５ 年 ３ 月 ７ 日 発 行 

令和４年度 

 

本校ホームページの PTA カテゴリでは、令和４年度の PTAだよりや進路通信などが 

          でアップされています。 

過去の分もご覧いただけますので、ぜひチェックしてみてくださいね！ 

 

 

 

東淀川支援学校 



 

 

 

 

 

 

2月 9日、大阪市手をつなぐ育成会の藤原様、長谷川様、上宮様のお 3方をお迎えして 

『障害基礎年金学習会』が開催されました。 

たくさんの保護者が、自分たちの子どもの将来のために 

参加してくださいました。 

 

障害年金の役割といった基礎的なことから 

等級や支給金額などの情報に加え、 

実際に年金を受給するために必要な条件や 

大切なポイントを実体験に基づきながら、 

申請時書類と同内容の資料を利用して詳細に説明をして下さり 

非常にわかりやすく為になる学習会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

診断書を書いてもらうための申立書の代わりとして『サポートブック』を活用するのも良いそうです。 

生まれてから申請時まで時系列で『このような事が苦手』や『こういうことで困った』などしっかりと記録

しておくのが重要とのこと。 

サポートブックはインターネット上にたくさんフォームがあるので、未作成の方はぜひご参考ください！ 

（参考）インターネット上で作成・印刷できるサポートブック『うぇぶサポ』 

https://www.support-book.jp/ （スマホにも対応しています） 
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・障害者年金は『申請』しないともらえない（申請主義） 

・申請時に重要視されるのは『診断書』の内容 

・20歳から受給するためには 

誕生日の前日から前 3か月、誕生日の後 3か月以内に発行された 

精神保健指定医発行の診断書が必要になる 

障害基礎年金のここが 

１月２４日「施設見学会」が開催されました。

見学会に参加された保護者の方々は、積極的

に質疑応答にも質問されていました。 

「事業所ってどんな所？」といった疑問や 

不安を解消したいという思いが 

強く感じられました。 

～進路指導委員会～ 

『施設見学会』が開催されました 

https://www.support-book.jp/


３年ぶりにバザーが開催されました！ 

               

今年度のベルマーク活動では、皆さまのご協力のおかげで以下の点数を集めることができました。たくさんのご協力

に感謝いたします。皆さんの温かいご支援を、子どもたちのより良い学校生活に活かしていけたらと思います。 今後とも

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  コロナ禍で開催できていなかったバザーが、2月16日に３年ぶりに開催されましたのでご報告いたします。 皆さまに

はたくさんの商品をご提供いただき、ありがとうございます。当日は大勢の方にお越しいただき、そして多くの商品をお買い

上げいただき、大盛況の中に終了することができました。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

17646.4 点 

・テトラパック・・・・・・・・・・・  1212.0 点 

・インクカートリッジ・・・・・・・・  1520.0 点 

・web ベルマーク ・・・  1879.0 点（累計 6036点）登録者 62名 

※2/15時点 

 
令和 4年度 合計 22257.4点 

web ベルマークの登録者数が

大幅に増え、例年の倍近くの点

数を集める事ができました！！ 

パパベル 

今年度回収したちょきちょきベルマークは、 

全て中学部の生徒さんが仕分け作業をして 

くれています。さらに集計は、中学部３年の 

先生方がしてくださり、大変助かりました。心

より感謝しております。本当にありがとうござ

いました。 
ママベル 

＜バザー収益金＞    22,400円 

残った本や教材になるものは学校に寄付させていただきました。 
バザー収益金は、PTA 積立金に繰り入れさせていただき、子どもたちの
学校生活がより充実するよう有意義に使わせていただきます。 

同時に制服譲渡会（無料）

も開催されました！ 

値段設定はどんなに高級な 

ものであっても３００円まで。 

５個で１００円や無料コーナー 

もあり、値段に驚かれる人も 

   多かったようです。 

日用品を求めて朝一番

を目指してこられた方

や、大きな紙袋に何袋も

購入された方も多く、   

大盛況でした！ 

令和４年度 集計結果のご報告 



今年度は、学校行事を行うこと

ができ、本当によかったです！

やはり学校行事があると活気に

溢れますね！また、たくさんの人

と出会いがあり、多くのことを学

ばせていただきました！皆さまと

の出会いに感謝です！ 

高等部主事 池田 圭 

ＰＴＡ活動の中で皆さまにお

伝えできればと思う記事を、

委員会で協力し紙面にする

事ができました。１年間あり

がとうございました。 

 

小学部３年 金内 

『ＰＴＡだより』の作成も委員

会もとても楽しかったです。

やって良かったなと思いま

す。１年間ありがとうございま

した。 

 

小学部２年 東仲 

初めての委員会活動でした

が、『ＰＴＡだより』の制作に

携わることで、多くの方のお

力添えのおかげで子ども達

の学校活動ができていること

を実感しました。充実した１

年でした！ 

小学部６年 竹端 

初めてのＰＴＡ活動で戸惑い

もありましたが、たくさんの

方々が協力し成り立っている

ことを改めて知る事ができ、

そして楽しく活動ができ、良

かったです。１年間ありがとう

ございました。 

中学部３年 塩田 

初めてのＰＴＡ参加でした

が、『ＰＴＡだより』の制作を

通じて色々な方々と良い経

験をさせていただき、とても

充実した１年間を過ごせまし

た。どうもありがとうございま

した。 

高等部１年 山口 

 

‘’今年度をふりかえって‘’ 

～ＰＴＡ担当の先生、広報委員からの一言メッセージ～ 

今年度は昨年度できなかったＰＴＡ主催のボッチャ

大会や学習会など、感染症対策を行いながらでは

ありますが、コロナ禍前に近い形でできるようにな

り、和気あいあいと楽しく活動できました。これからも

保護者の方々と教職員が協力しながら良い学校に

していきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

教頭 岡崎    

今年度はいろいろな企画やセミナーなどが実施でき

ましたが、私は夏のボッチャ大会がみんなで熱く盛

り上がって、とても印象に残っています。 

保護者の皆さま、ありがとうございました。 

 

 

教頭 北條  

ＰＴＡ役員・実行委員の皆さまを

中心に、保護者の皆さまと一緒

にＰＴＡ活動ができて、本当に楽

しかったです。ボッチャ大会、講

習会など様々な企画運営に感

動です。ありがとうございました 

 

中学部主事 石田 

指示。 

今年も『明るくポジティブでおも

ろく』保護者の皆さまと活動する

ことができ、楽しかったです。特

に、ボッチャ大会ができたことは

本当に嬉しかったです。保護者

の皆さま、１年間ありがとうござ

いました。 

小学部主事 岩本 

会長という大役を任され当初は不安でしかありませんでしたが、今年は実行委員会やＰＴＡ行事も再開

でき、活気溢れる一年でした。 

役員、実行委員をはじめ会員の皆さま、先生方、ご協力いただき誠にありがとうございました。 

ＰＴＡ会長 栢木谷 

 

 
委員の皆さまの真摯な取り

組みによって質の高い『さく

らそう』『ＰＴＡだより』を完成

させることができました。楽し

いメンバーと制作に関わり、

楽しい１年でした！ 

 

中学部３年 山田 

今年度は委員会も順調に開

催され、明るい雰囲気で活

動しながら皆さまが読みたく

なるような紙面を目指して協

力できました。１年間ありが

とうございました！ 

小学部３年 三木田 


